
第2272回 (2015.5.13（水）くもりのち晴れ NO.1652）チェレンジ100達成！！

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
出席100％： 3年 笠尾幸広君 4年 面谷博紀君
19年 岩崎 浩君
本人誕生祝： 1日 遠藤智美君 5日 細田耕治
君 杉本真吾君 6日 内田幸男君 9日 平田国
久君 14日 楠 明彦君 24日 上森英史君

会員数 102名
（正会員 101名 名誉会員 1名）

会長挨拶 幹事報告会長挨拶

先程、インフォメーションを行い、新たに３名の
仲間が増えることになりました。山根文教さん、
西澤賢史さん、井上弘達さんの３名です。後ほ
ど、紹介していただきます。

我々の大きな目標の一つに「会員増強」という
ことがあります。今回、お陰さまで、１７年ぶりに
１００人の会員を超えることができました 本日で

幹事報告
１．本日、新入会員3名迎える

井上弘達君、西澤賢史君、山根文教君
２．例会終了後 新旧引継ぎクラブ協議会 2F高砂
３．4/25 第2グループ親睦麻雀大会

（井上（賢）君、石井君、宮本君、尾沢君）
４．4/25～26 IA地区協議会（サンピーチOKAYAMA）

（笠尾君、古杉君、植田（三）君）
１００人の会員を超えることができました。本日で
１０２名となります。本日は、記念すべき一日と
言えるかと思います。今後は、大人数に恥じな
い、内容のあるロータリークラブになる必要があ
ります。みなさんと一緒に頑張っていきましょう。

もう一つは、みなさんのところにチラシを入れて
いますが、来週の例会では、中海テレビ放送の
方で卓話をさせていただきます。「コミュニティ・メ

５．4/26 第1・2グループ合同IM（倉吉シティホテル）
会員22名登録中 実質16名参加

６．5月ロータリーレート 1ドル118円
７．6/17 山陰労災病院ミニ人間ドック 先着20名
８．8/30 米子南RC創立30周年記念式典のご案内

（野坂会長エレクト、伊藤次期幹事宛）
９．地区IA委員会副委員長委嘱状
１０．地区青少年交換委員会副委員長委嘱状

ディアに明日はあるか」という内容です。ご覧い
ただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。

地区青少年交換委員会副委員長委嘱状
他

今後の主な行事予定

5/24～26 芸場RC訪問交流会 （ソウル） 6/24 夜間例会
6/3 新年度クラブ協議会 18：30～ 7/8 杵村ガバナー補佐訪問クラブ協議会

（芙蓉西） 例会終了後 （高砂）
6/17 職場訪問 7/22 佐藤ガバナー公式訪問

「山陰労災病院ミニ人間ドック」 18：30～19：30
6/20 庄司尚史ガバナーエレクト年度

「第1回地区役員予定者連絡会」
17：30～ （境港マリーナホテル）18：30～



＜プログラム＞

「ロータリーの友」雑誌紹介 （１）RI会長メッセージ：「友愛の家」
（２）エバンストン便り：国際大会カウントダウン

「大会をもっと楽しむためのアプリ」
（３）ガバナーのページ：第２６９０地区 松本祐二

ガバナー「価値観の多様な職業人の集まることの強さ」
（４）ポリオ撲滅活動の最新情報

雑誌委員会 西村リーダー

理事退任挨拶（１）：種田無任所理事 理事退任挨拶（２）：宮本会場監督

（４）ポリオ撲滅活動の最新情報
（５）OB会で絆をいつまでも：仙台ロータリークラブ
（６）「ロータリー月間」を新設します。
（７）わが町、そしてロータリー：山口県萩市

理事退任挨拶（１）：種田無任所理事 理事退任挨拶（２）：宮本会場監督

今年度、無任所理事を、担当させていただき
ました。「もしも何かあった時にはアドバイスして
よ」ということで、任されたことと考えています。
ところが、高橋会長、杉本幹事とも素晴らしい方
で、何も相談されることはありませんでした。
素晴らしい年度であった、と感じています。杉本
幹事も 若いながらテキパキと会を運営された

今年度、SAAを担当させていただきました。
SAAとは、Sergeant At-Armsの略です。直訳す
れば、「権力を持った軍曹：日本で言えば、皇宮
警察長官」ということになり、ロータリーで言えば、
「例会を円滑に運営する」ことにあります。役割と
しては、２つあり、一つは、「秩序だった効果的な
ロータリークラブ例会を、維持するのを助ける」も幹事も、若いながらテキパキと会を運営された

なと感じています。
次の月の例会の出席確認のFAXが、みなさ

んのところに届いたかと思います。回答率につ
いてはわかりませんが、例会を運営するについ
て、おおよその出席人数を把握する上でよかっ
たのではないかと感じています。

そして、チャレンジ１００を達成されたことです。

ロ タリ クラブ例会を、維持するのを助ける」も
う一つは、「クラブの品位、または威信を傷つける
ような出来事の防止に努める」です。
私は、今年度、体調面もあり結構休ませていた

だいて、小椋副会場監督にはお世話になりました。
ありがとうございました。
「ロータリーの一口メモ」ということで、先程、西

村会員の方からロータリーの友の紹介があり、そ

これは、井上賢明会長の時に話が出て、以来
取り組んできたことですが、役員の方を始め、
みなさんが一生懸命頑張られた結果だと思いま
す。

このことを踏まえて、みなさんにお願いしたい
ことがあります。それは、出席率についてです。
この出席率については、ロータリークラブとして
大切にしていることであり 出席委員会から毎

の中で松本ガバナーの記事の紹介もありました。
この記事の中にも出てくるのですが、「決議２３－
３４」という言葉がよく使われます。この「決議２３
－３４」とは、１９２３年セントルイス国際大会で決
議されたもので、この決議によって、ロータリーに
とって原理と言える大切なことが、確立されたこと
になります。この決議の第１項に「ロータリーとは、
利己と利他との調和を目的とする人生の哲学で大切にしていることであり、出席委員会から毎

回報告もありますし、ガバナー月信にも載って
います。２６９０地区には、６７クラブがあり、そ
の中で岡山南RC、岡山RCに次いで３番目に会

員の多いクラブになりました。こういった人数の
中で、出席率がどれくらいの位置にいるのか？
そして、いろいろな会への出席はどれくらいいる
のか？ それから、財団等への寄付率はどれく

利己と利他との調和を目的とする人生の哲学で
ある」と、規定されています。亡くなられた村上一
平会員が、このことについてよく伝えられていたこ
とを思い出します。良識あるロータリアンであって
ほしい、と思います。ロータリーの歴史とか動向、
「他のロータリークラブがどういうことをしているの
か」ということは、ある程度知っておく必要がある
かと思います。せめてロータリーの友は、毎月１のか？ それから、財団等 の寄付率はどれく

らいあるのか？といったことは、きちっと数字で
出てきます。「人数は多いけど中身がダメだ」と
言われないようにすることが、大切ではないか
と考えています。みなさんの協力をいただけれ
ば、と思います。
一年間ありがとうございました。

す。 リ 友 、毎月
回は目を通していただきたいと思います。よろしく
お願いいたします。



第2272回 (2015.5.13（水） NO.1652）チェレンジ100達成！！

理事退任挨拶（３）：佐田山会員増強・維持理事 祝 チャレンジ100達成！！

今年度 会員増強 維持委員会理事を 担当させて今年度、会員増強・維持委員会理事を、担当させて
いただきました。杉原弘一郎会員が、会員増強が必
要ではないかと言われ、井上賢明会長が、チャレン
ジ１００を打ち出されました。実は、その時は７７名で
した。その後、尾沢会長、小谷会長、木美会長、を経
て髙橋会長年度に１００名を超えることができました。
今年度、永島リーダー、永見サブリーダー、杉原弘
一郎会員、井上賢明会員、今出会員、大道会員とで、郎会員、井上賢明会員、今出会員、大道会員とで、
約２ヶ月に１回の定期的な会合を持ちながらやって
きました。今まで蓄積してきたものが、完全爆発出来
たと思っています。これは、ひとえに皆様のおかげで
ある、と感謝申し上げます。インフォメーションは、年
間７回ありました。あと、もう１回あります。あと、一人
か二人増えるのではないかと予想をしています。
R情報委員会についても、家庭集会を３回開いて５７

参 があ す名の参加があります。

活動を通して、ロータリーの人材の素晴らしさを感じ
ました。それぞれが、組織のリーダーであるがゆえ
に、素晴らしい知識等が出てきました。私も、大変学
ばせていただきました。本当に、一年間ありがとうご
ざいました。

次回プログラム
5/20 「コミュニティ・メディアの現状と展望」

中海テレビ放送
編成制作グループ制作部 林葉子 氏

新入会員の紹介

井上弘達 会員
1974.4.2生まれ

西澤賢史 会員
1970.2.16生まれ

（株）平井組

山根文教 会員
1970.3.12生まれ

（株）中央機材
代表取締役社長
（建築資材販売）

米子市吉岡190-1
TEL 27-2800

（株）平井組
代表取締役
（建設業）

米子市車尾4-3-43
TEL 34-6821

山根商事（株）
代表取締役
（ビルメンテナンス業）

米子市上福原5-8-13
TEL 31-0965


